



Grundschüler als Plattdeutsch-Könnner



Alisha Kohlmeier (Mitte, sitzend) vertritt die Auenwaldschule beim plattdeutschen Lesen auf der nächsthöheren Ebene. STARITZ

BÖKLUND Sie waren alle gut: In der Auenwaldschule haben sich Grundschüler dem Plattdeutsch-Vorlesewettbewerb des Schleswig-Holsteinischen Heimatbundes gestellt. Die Jury aus pensionierten Lehrkräften und Bürgermeistern zeigte sich sehr zufrieden. Alle Teil-

nehmer lagen nach Bewertungspunkten dicht beieinander; aber nur eine kann die Schule auf der nächsthöheren Wettbewerbs-Ebene vertreten: Es ist Alisha Kohlmeier aus der 4b. Die Auenwaldschule bietet ab der 3. Klasse Unterricht in Plattdeutsch an. *stz*